

Fête du cinquantenaire de l'Ecole laïque, Moussy.

Numéro d'inventaire : 1979.08539 (1-10)

Type de document : photographie

Date de création : 1931 (restituée)

Description : 9 épreuves photographiques et 1 coupure de presse.

Mesures : hauteur : 88 mm ; largeur : 115 mm

Notes : 9 photographies de la manifestation et un coupure de presse relatant l'évènement (1931).

Mots-clés : Manifestations exceptionnelles

Filière : aucune

Niveau : aucun

Nom de la commune : Moussy

Nom du département : Marne

Autres descriptions : Langue : Français

ill.

Lieux : Marne, Moussy



MOUSSY. — Le cinquantième de l'École laïque a été célébré dimanche au square. Une assistance fort nombreuse.

Après avoir réglé place du 14 Juillet, les enfants, leurs maîtres et leurs maîtresses, avec en tête des pompiers, la Fanfare municipale et six fanfares communales, représentant Montrésor, Marly-le-Roi, et Chaponost, les trois communes de France, se rendirent au pied du monument aux Morts où une fillette et un garçon déposèrent de petites fleurs.

On se rendit ensuite place du Jard, décoree avec coquetterie aux fenêtres de la poste principale par une jeune élève laïque.

Sur une estrade dressée dans le fond se trouvait placé le maire, M. le Conseil municipal et le comité d'organisation.

M. Didier, maire, fut présentant, donna la parole à M. Féret, le décret démissionnaire, qui durant plus d'une heure narra de l'École et de ses fondateurs. Il rappela le temps où Moussy n'avait pas d'école, où il fallait aller au Mont-Feu et, montrant les projets accomplis, grâce à l'École laïque, déclina ceux qui resteraient à accomplir pour compléter l'œuvre de Ferry et de Paul Bert.

Pendant cette belle allocution, des petits bouquets et des fleurs à l'effigie des deux promesseurs de l'École gratuite étaient offerts par de jeunes filles.

La partie récréative fut elle aussi fort jolie. Le récital « Glorie à l'École laïque » fut des plus applaudis ainsi que les poésies données par la Fanfare.

A 17 heures, un goûter fut offert aux enfants par les soins des institutrices, excepté que de gracieuses jeunes filles : Miles Henriette Chariot, Maguire,

Diverger, Marie-Louise Garandet, Léonine Hardy, anciennes élèves de l'École, offrirent des plastrons sur l'histoire de Jean-Marc Ferry, Paul Bert et Ferdinand Buisson, préface d'une très charmante lettre aux enfants de Moussy, de M. Féret, inspecteur d'Académie.

Dans la dernière partie, petits et grands intéressaient vivement l'auditrice par leurs questions accompagnées par les tambours de la Fanfare, sous la direction de M. Michel.

Tout fut rendu à la perfection, et le tout fut suivi des plus aimables saluts, dont celle de la journaliste parisienne dont il convient de féliciter les organisatrices.